

Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen bei der Westendorfer Schützenkompanie

Die Andreas-Hofer-Schützenkompanie Westendorf blickte auf ein erfolgreiches Schützenjahr 2014 zurück

Die Schützenkompanie Westendorf führte Neuwahlen durch und präsentierte einen umfangreichen Tätigkeitsbericht

Westendorf: Die Andreas-Hofer-Schützenkompanie Westendorf lud Anfang November zur ihrer Jahreshauptversammlung in das Hotel Glockenstuhl.

Hptm. Anton Riedmann, Obmann Lt. Markus Hölzl und JS-Betreuer Othmar Haller präsentierten jeweils einen umfangreichen Tätigkeitsbericht. Der Hauptmann berichtete über die vielen Ausrückungen und Veranstaltungen der Kompanie. Der scheidende Obmann Lt. Markus Hölzl dankte der Kompanie für die Unterstützung während der vergangenen 15 Jahre. Der JS-Betreuer konnte die freudige Botschaft von drei neu eingetretenen Jungschützen verkünden.



Angelobung der Jungschützen Tobias Fuchs, Johann Hirzinger, Martin Kofler und des Schützen Hannes Ehrensberger

Nach dem Bericht von Kassier Christian Pöll wurde der Vorstand einstimmig entlastet. Danach wurden die Ehrungen durchgeführt.

Mit der Pater Haspinger Medaille (15 Jahre) wurden die Ptrf. Klaus Achrainer, Markus Krall und Johann Schipflinger ausgezeichnet. Die Speckbacher Medaille (25 Jahre) ging an Uj. Christian Aschaber, Lt. Markus Hölzl und Uj. Hubert Kurz. Mit der Andreas-Hofer-Medaille (40 Jahre) wurden die Zgf. Peter Schroll und Johann Ruggenthaler ausgezeichnet.



Die für Langjährigkeit Geehrten und Ehrenleutnant Markus Hölzl

Die scheidenden Marketenderinnen Sonja Klingler (Schroll) und Stefanie Margreiter sowie die langjährige und ebenfalls scheidende Schriftführerin und "Mutter der Kompanie" Lisbeth Pöll wurden jeweils mit einem Schnapsanzen und einem Blumenstrauß geehrt. Alle drei waren sichtlich gerührt.

Der langjährige Obmann Lt. Markus Hölzl wurde aufgrund seiner Verdienste um die Kompanie zum Ehrenleutnant erhoben.



Ehrung der scheidenden Marketenderinnen, Ehrenleutnant Markus Hölzl und Lisbeth Pöll

Die Neuwahlen brachten einige Veränderungen. Hptm. Anton Riedmann, Olt. Wilfried Nagele, Fähnrich Josef Margreiter, Kassier Christian Pöll und der Waffenmeister Rieser Anton wurden jeweils wieder in ihrer Position bestätigt. Beim Obmann folgt Hubert Kurz auf Lt. Markus Hölzl, beim JS-Betreuer Georg Hirzinger auf Othmar Haller und bei der Schriftführung folgt Katja Riedmann auf Lisbeth Pöll. Lisbeth Pöll wird der Kompanie aber weiterhin als Intranet-Beauftragte zur Verfügung stehen.



Der neu gewählte Ausschuss der Andrea-Hofer-Schützenkompanie Westendorf
(nicht im Bild Anton Rieser und Katja Riedmann)

Die Ehrengäste gratulierten bei ihren Grußworten allen Geehrten und Gewählten. Pfarrassistent Mag. Josef Kathrein freut sich schon auf die weitere Zusammenarbeit mit der Schützenkompanie. Bürgermeister Anton Margreiter dankte für die umfangreiche Tätigkeit der Schützenkompanie in der Gemeinde und hob die Wichtigkeit der Erhaltung unserer Kultur und Tradition hervor. Die Baon.-Marketenderin Melanie Aschenwald gratulierte zu den zwei neuen Marketenderinnen und forderte die Kompanie auf, weiterhin so engagiert zu arbeiten. Baon.-Kdt. Mjr. Hans Hinterholzer dankte der Kompanie dafür, dass sie immer da ist, wenn sie gebraucht wird und auch das Baon. immer wieder bei Ausrückungen unterstützt.

Wintersteller Bataillon
Pressereferent
Christian Fuchs